
⑤６月13日㈬：例会後「現次期合同アセンブリー
と現次期合同理事会」

⑥６月20日㈬：夜間最終例会（受付17時※現在、出欠確認中）
⑦６月27日㈬：休会 トロント・ＲＩ国際大会

（参加者の渡航期間は23㈯～29日㈮）

□『薪能』開催についてのご報告
薪能委員会 藤井圓隆次期委員長
薪能は今回で17回目です。地域住民など2,000
人を巻き込んだ名駅ＲＣの一大奉仕事業ですので、
７月29日㈰の開催に向け、ご協力をお願いします｡
また、ＪＲさんのご理解も頂き、第８回からは全
国学生能楽コンクールを併催しています。しかし財
政が悪化しており、昨年はコンクールの賞金を総額
40万円から11万円に減額し、学生さんに支給して
いた交通費と宿泊費もゼロにしました。それでは学
生さんがあまりにもかわいそうだというご意見も
あり、今年からは各校一律３万円の活動奨励金を支
給することになりました。そこで、先般メールでご
案内した通り、１口３万円のご協力をお願いしてい
ます。趣旨をお汲みとり頂き、是非ご協力下さい。

□「コスモスプロジェクト」支援活動のご案内
社会奉仕委員会 早川敏江委員長
いよいよ来月９日㈯、皆様と共に中川運河の清掃
に参ります。本日は、私ども委員会のメンバーが壇
上に揃っておりますので、一言ずつ頂きます。
○川田武司副委員長 去年は皆とわいわい楽しく
活動できました。皆様もご参加下さい。作業後のラ

西川達郎副会長

今日は小室会長がご欠席で、
代わりにあいさつをさせて頂き
ます。まず、ゲストの谷本先生、
ようこそお越し下さいました。

さて、先日のゴルフのコンペは、雨のため不成立
になりました。スタート時は、ボツボツという程度
でしたが、だんだんひどくなり、ハーフが終わる頃
は土砂降りという状態で、32人中私も含めて20人
はそこでリタイヤしてしまいました。残る12人の方
は果敢にも後半のハーフにチャレンジされ、ホール
アウトされました、敬意を表したいと思います。
前回も雪でコンペは不成立になりました。小室会
長はゴルフをされないので、私が部会長を務めてお
りますが、どうも天の女神が私には微笑んでくれな
いようです。今までの女性への接し方が悪かったの
かなと反省しております。どなたか女性の接し方に
ついてアドバイスを頂ければと思います。

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴５月・６月のスケジュールは、次の通りです。
①本日：例会後「第２回次期理事会」
②５月23日㈬：３名の新入会員入会式
②５月30日㈬：例会後「現理事会」
③６月６日㈬：例会後「第３回次期理事会」
④６月９日㈯：コスモスプロジェクト、懇親会

□司会 前田 要 会場運営委員
□ロータリーソング ｢奉仕の理想｣
□ ゲスト紹介
名古屋第一赤十字病院臨床研修医 谷本由佳様

□出席報告 会員総数83名(免除者17名)
義務者出席47名 免除者出席10名 総数57名
出席率75.00％
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ガバナー卓話例会
神野ガバナー、ネパール訪問お疲れ様でした。

第1258回例会
（和 食）

◇第1259回５月23日㈬通常例会（洋食)
宮崎ガバナー補佐来訪
入会式 石井雄二さん 宮下一成さん 四方浩之さん
【例会前】入会説明会／８階会議室

◇第1260回５月30日㈬通常例会（浅利ピラフ)
新入会員卓話 宮下一成さん 四方浩之さん
【例会前】第11回理事会

＜ 例会開催予定 ＞

５月は青少年奉仕月間です

会長あいさつ



旅費などはこちらで出しますが、彼らは休暇を取っ
て自分の時間で行って下さるボランティアです。
今回、私は現地まで同行がいない一人旅でした｡
何とかカトマンズへ着くと、大勢にお迎えに来て頂
き、その日は夕方から、現地ＲＩ第3292地区の同
期ガバナーを含め、大歓迎会を開いて頂きました｡
翌日、和合ＲＣがアメリカやカナダのロータリー
と一緒に、３年前のネパール大地震の再建支援をし
ている小学校を視察しました。私はお土産に袋詰め
のゼリーを沢山持って行き、皆に配りました（下の
写真）。皆、手を合わせて受け取ってくれました。
３日目は障害児施設の起工式へ行きました。祈祷
師がお参りをした後、私も心柱を立てる穴へレンガ
を埋めました。昼は現地のクラブの例会に出席し、
例会後は医師団も一緒に交流会を開きました。
最終日は、医師団が一日セミナーを行うナショナ
ルセミナーがあり、健康保健省大臣も来られました｡
私は飛行機の時間ギリギリまでいて出てきました。
私どもの奉仕活動がこうした地域で活かされる
ことは大変嬉しく思います。これが今後の両国の友
好と、ネパールの医療技術の進化に繋がることを大
いに期待して帰ってきました。

ンチの会も、併せて宜しくお願いします。
○寺西英宏委員 ５月24日朝８時半から、ユンボ
で現地の石をかき分け、畑土を入れ、土壌をきちん
と整備してきます。来月９日当日は小雨決行です。
○高瀬由紀夫委員 昨年、ゴルフの予定があって行
けないと言うと、早川委員長は「わかった、じゃあ来
年宜しくね」と言ってくれたのですが、目は笑って
いませんでした。今年は２年分頑張ります。
○武藤雅之委員 去年は、直前に都合よく腰が痛く
なり欠席しました。今年は昨年の分も頑張ります。
○遠藤泰昭委員 当日はどうしても仕事で参加出来
ません。参加される方、宜しくお願いします。
○種瀬徹也副委員長 家の掃除もめったにやらな
いのですが、昨年参加したら達成感がありました｡
そういう思いを、皆さんも是非味わって下さい。
○神保 誠委員 私が幹事の時にも携わったプロ
ジェクトです。「行動する奉仕活動」へご参加下さい｡
ありがとうございます。今年は神野ガバナーも参
加されます。皆様、ご参加を宜しくお願いします。
それでは、中川運河清掃、頑張るぞ！エイエイオー！

今年度初の試み「ローターアクト
クラブ ガバナー公式訪問」と
「ＶＴＴ事業」の報告

ＲＩ第2760地区 神野重行ガバナー

今日はまず、たぶん日本で初め
て実施したローターアクトクラブのガバナー公式
訪問のお話です。我が地区はローターアクトクラブ
が９つありますが、あまりスムーズにいっていませ
ん。また、来年にはＲＩの規定審議会がありますが、
今、世界で25万人いるローターアクターをＲＩの仲
間に入れようという議論がされております。
私は「ガバナー月信」３月号でローターアクター

の現状、課題について書かせて頂きました。18歳か
ら30歳の皆さんの集まりで、クラブの親睦、あるい
は自分たちの能力開発が中心になっている傾向が
あり、奉仕活動への関わり方が薄い気がします。
そういうこともあり、普段のお礼と、今後のロー
ターアクト活動の方向性やお願いを含めて、２月か
ら順番に各クラブを公式訪問しました。
来月のコスモスプロジェクトや、ＷＦＦ、名駅薪能
などにもローターアクターは一生懸命参加してく
れています。私どもロータリアンも、もっとローター
アクターと関わりを持って頂きたいと思います。
次に、４月30日～５月４日のＶＴＴ（職業訓練チー
ム）ネパール訪問の報告です。ＶＴＴは農業、教育、
医療などの専門職業人のグループが海外に出向い
て、高いスキル、知識を提供する活動です。私ども
第2760地区は、８年前から医療関係でＶＴＴ事業
を続けています。今回は、名古屋市立大学病院の先
生方を中心に、医師、看護師、薬剤師、理学療法士な
ど９人の医師団が、ネパール・カトマンズの３つの
病院で感染症予防管理のノウハウを提供しました｡
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ニコボックス
○明日５月17日のワイン会においしいシャンパンを差し入
れますのでお楽しみ下さい。 (小室健次郎さん)

○伊勢ノ海部屋の勢が３連勝中です。ただし、そのうち２勝
が行司差し違えの２勝です。 (藤井圓隆さん)

○本日、例会終了後、次年度第２回理事会が開催されますの
で、宜しくお願いします。 (米坂みよ古さん)

○先日のゴルフ、大変お疲れ様でした。コンペ不成立で残念
でした。長澤幹事、色々ご面倒をおかけしました。千田さ
ん、金田さん、差し入れありがとうございました。一緒に
ラウンドして頂きました神野さん、服部さん、日比野さん、
ありがとうございました。 (西川達郎さん)

○５月13日のゴルフ会は、32名８組でスタートするも途中
から雨が強くなり前半だけで止めた人が多く、前回の雪に
続いて、不成立になりました。それでも12名は後半も「濡
れねずみ」になりながらのラウンド、大変お疲れ様でした。
千田さん、参加者全員へのプレゼント、いつもありがとう
ございます。 (ゴルフ部会も幹事 長澤正志さん)

○神野ガバナー、ご苦労様でした。これからも続くと思うん
ですけれど、お元気に……。 (深澤良介さん)

○本人誕生日と結婚記念日。結婚30周年ということに気が
付きました。よく耐えたものです。 (寺本直樹さん)

○５月19日、32歳の息子が結婚式を挙げます。福島に勤務
していた時にめぐり合った女性。今は九州に勤務しており、
会津の女性を九州に連れて行くことになり大変です。とこ
ろで、長女も独身です。いい人いませんか？ (中村 修さん)

○結婚記念日。妻に感謝！ 健康にも感謝！ (三浦久芳さん)
○ゴルフ、お疲れ様でした。 (岩井孝真さん)
○カミさんに花のプレゼントが完全にインプットされてし
まいました。 (清水良一さん)

○健康に感謝して。 (７名)
その他、コーヒー代として１名の方よりご協力頂きました。

ガバナー卓話


